
2017年度会議議事録

サービス連合西日本地方連合会 

●業種別委員会（ホテル・レジャー委員会、観光・航空貨物委員会） 

○連合大阪 「出かける事務局」 佐伯副事務局長、竹尾部長

・連合大阪の活動と春闘方針についての説明および意見交換

 政治に関連して、連合の方向性をもう少しはっきりと示してほしい。 

⇒本部において今般の政治情勢について整理を行っており、方向性については追って決定される。

【報告事項】 

1. 本部関連会議報告 

 (1)「第 17 回中央委員会」(1/24) 秋闘のまとめ、春闘方針案について決定をした。 

(2)「③中央執行委員会」(12/8)「④中央執行委員会」(1/23) 

 ・議事録を元に、内容を確認した。 

・組織実態調査、春闘要求内容の情報提供について、協力を依頼した。

(3)「③組織拡大委員会」(12/19)  各単組における組織拡大の取り組みについて情報共有を行った。

(4)「③産業政策委員会」(1/16) 議事録を元に内容の確認を行った。

(5)「③地連・本部二役会議」(2/6)  

・地連加盟組合の活動について、特に優先的に対応する単組の状況内容の共有を行った。

2. 地方連合・交運労協関連会議報告 

 ・連合大阪 男女平等月間に向けての川柳の募集、教育推進委員会の設置について報告があった。

春闘関連の各種行動についての参加要請を行った。

 ・連合京都 春闘関連の各種行動についての参加要請を行った。

 ・大阪交運 2/26 に春闘交流集会が開催される。

 ・京都交運 2/27 に「春季研修会」を実施、参加要請を行った。

 ・連合広島 東広島市長選挙関連の報告、春闘関連の各種行動に関するスケジュールが報告された。

３．西日本地連の取り組み報告

 ・新春フォーラム・新春のつどい(1/29)  

ホテル京阪ユニバーサルタワーを会場に７４名（うち 3名のご来賓）の参加を持って無事終了した。

参加者の反省点、感想は審議事項で議論する。

４．会計収支報告（１月末迄） 

⇒異議なく確認された。
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議事録作成 木村 
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【審議事項】 

1. 新春フォーラム・新春のつどいの反省・感想

出席者より発言いただき、意見をお願いした。

 ＜会場＞ 展望もよく、場所はきれいであった。 駅に近いのも良かった。

      机の配置をもう少し工夫出来ればと感じた。（あまり中央にいなかった） 

 ＜講演＞ テーマとしては有益なものであったが、内容が難しかった。やや聞き取りにくいという意見も。

      レベル感を少し調整できなかったか。 

講演終了が予定よりも早くなり、懇親会までの間隔が長かった。

＜懇親会＞抽選会の時間が長かった。利用施設から優待券を頂き急遽抽選に回したこともあるが、

以降気を遣わせるものいけないので、今後の課題に。

レストランより宴会場の方が良かったのでは。

 ＜その他＞日程の件でもう少し調整可能かどうか。 次年度以降に調整を試みる。

2. 業種別委員会および専門部の活動について 

 ①ホテル・レジャー委員会 

阪神・京滋奈地区ホテル情報交換会議を１２月１１日に奈良ホテルで開催。会議は地区別に、懇親会は合同で実施。

ホテル見学会を２月５日にコンラッド大阪で開催。一般２３名の参加でＫＫ組合からも６名の参加

  今後の予定 春闘対策会議 2/8、西日本地連ホテル合同情報交換会議 5/14（新都ホテル） 

ホテル見学会第２弾を調整する

 ②観光航空貨物委員会 

観光書記長会議を２月１９日に開催する。主に企業情勢、春闘要求、労働条件の意見交換を予定。

 ③中国四国支部 

支部運営委員会を２月１日に実施、主に２月１４日からの女性交流会に向けた内容で確認を行った。

  次回支部運営委員会は４月１１日に九州地連事務所で開催（持ち出し会議） 

その他、地区交流会を実施する為の地区委員会（山口・広島・愛媛・岡山・高松）を３月より行う。

 ④組織部 

  １月１６日に第２回全体会議を開催。 

組織強化班では２月２０日に実施するヒアリング術セミナー、５月１３日に行う新任執行委員セミナー

に向けた打合せを行った。

交流促進班では４月２３日に実施するビール工場見学とバーベキューイベントに関する打合せ、

また６月に開催予定のイベント内容について意見交換を行った。

 ⑤政策部 

１２月２２日に奈良地区を自転車でめぐる視察を行った

  政策課題については、本部との連携をもちつつ、地連独自の問題を洗い出して、対応を進めて行きたい。

3. 第１４回定期大会について 

・日程を８月 28 日（火）、場所をシェラトン都ホテル大阪で調整を行う事にした。

４．その他 

 今後のスケジュールを確認した。  

以 上 


